

Decisión nociva para educación superior

UNAL ADVIERTE POR EL ARTÍCULO 44 EN PRESUPUESTO NACIONAL.

REDACCIÓN
Bogotá

La Universidad Nacional de Colombia advirtió que el artículo 44 de la ley de presupuesto para el 2020 es confuso y nocivo para las instituciones de educación superior públicas.

Así lo explicó en un comunicado emitido ayer en el que recuerda que "en virtud de la autonomía consagrada en el artículo 69 de la Constitución Política, las universidades estatales pagarán las sentencias o fallos proferidos en contra de la Nación con los recursos asignados por parte de esta, en cumplimiento del artículo 86 de la Ley 30 de 1992".

Luego de ser aprobado en la noche del jueves 17 de octubre, varios rectores de universidades públicas levantaron su voz de protesta aseverando que el artículo genera confusiones a tal punto que las instituciones se iban a convertir en "la caja menor con la que se pagará muchas de las sentencias y fallos judiciales en contra del Estado".

La Universidad Nacional aseguró que el artículo



La decisión pone en riesgo recursos de la educación pública. EFE

lo "más que nocivo para nuestra universidad y las demás universidades públicas, resulta desafortunado en su redacción. Una redacción que se ha mantenido idéntica por lo menos en los últimos 10 años como puede evidenciarse año a año, desde el artículo 53 de la Ley 1365 de 2009, hasta el artículo 48 de la Ley 1940 de 2018".

Álvaro Viña Vizcaíno, gerente financiero de la universidad, agregó que "al parecer, la infortunada redacción tendría el propósito (como lo ha señalado el Ministerio de Educación Nacional) de aludir a la potestad que en virtud de su autonomía tienen las universidades de poder pagar con los recursos asignados por el artículo 86 de la Ley 30 de 1992 para su funcionamiento, las sentencias a que éstas sean condenadas sin que ello se considere una indebida destinación del erario o un peculado por aplicación oficial diferente".

Por ello, el gerente le hace un llamado al Gobierno y al Congreso de la República para que se tramite la supresión de tan infortunado texto.

ELIMINARÍAN ARTÍCULO

Justamente, cuando se desató la polémica, el Ministerio de Educación reiteró que en ningún momento se pretendía utilizar los recursos de las universidades públicas para pagar las

sentencias en contra de la Nación. De hecho, la cartera informó que para frenar las malas interpretaciones se comprometió, junto con Hacienda a eliminar el artículo.

30 años de la caída del Muro, en YouTube

• Madrid / EFE

YouTube Originals y la empresa Remarkable TV se unieron para lanzar *Virtually History: The Berlin Wall*, un nuevo especial de 30 minutos que se enmarca en el 30 aniversario de la caída del Muro de Berlín, con el que gracias a la realidad virtual los espectadores

podrán sumergirse en aquella historia.

Así, transportados al pasado gracias a esta tecnología, tres personas que tienen una conexión personal con el Muro de Berlín se unen a la presentadora, la estudiosa de historia social Emma Dabiri, y entran en sus fotos de familia.

El objetivo, mostrar



Con el video, la red social se une a la conmemoración. AFP

"historias sorprendentes de personas que cavaron un túnel bajo el muro, escaparon por los pelos de la policía secreta de Ale-

mania del Este o levantaron la bandera de la Alemania 'casi' unida cuando la caída del Muro", explica YouTube Originals.

COLUMNISTA INVITADA



Así es mi Bogotá

Ana Ma. Contreras*
@anamcontreras

¿Para qué comparar nuestra ciudad? Somos más de siete millones de personas que vivimos y transitamos día a día. ¿Quién comenzó a tratar mal a Bogotá? ¿Cuál es la vaina de rebuscar una cultura perdida hace tiempos? Imposible no tener sentido de pertenencia del lugar en el que nacimos y que ha dado oportunidades de crecimiento a miles de personas. ¿Cómo vamos a celebrar el cumpleaños a un hueco o decirle vecino al que nos encontremos? Eso sólo pasa aquí.

Lo importante es que, como dice la canción, la estamos pasando bueno. Los bogotanos tenemos una enorme capacidad para superar las adversidades y verle el lado positivo al asunto, pese a las crisis, colados en TM, trancones, inseguridad y desorden,

la ciudad no ha estallado, y ojalá no lo haga.

Tenemos claro que los bogotanos queremos un cambio, tenemos con qué. Bogotá tiene un potencial que ni siquiera los mismos habitantes valoramos. No se trata de ver todo color de rosa, pero ya basta del descontento social. Le reto a que hoy se quite la máscara de amargura y haga caso omiso a la sociedad disfrazada de maldad, sonríale al que tiene al lado, ceda el puesto a la anciana enferma, pague su pasaje, espere el semáforo en verde, no raye el monumento, devuelva la billetera que se encontró y aguántese el trancón. Creémonos el cuento, Bogotá es linda y tiene potencial, es próspera, las cosas cambiarán, comencemos usted y yo, no necesitamos un esfuerzo sobrenatural.

*Alianza Universidad Jorge Tadeo Lozano y ADN

EN BREVE



MODA LOCAL

Con el fin de impulsar el consumo de moda hecha en Colombia, el Circuito Arte Moda convirtió varias estaciones de TransMilenio en pasarelas con las últimas tendencias. FOTO: CAM

11,6

millones de años es la edad del fósil hallado en Alemania de una especie de simio previamente desconocida, que podría arrojar luz sobre cómo era esta especie antes de convertirse en bípeda

Antes de caminar

Un estudio publicado en la revista *Nature*, dice que la especie vivió en el Mioceno y se denomina *Danuvius guggenmosi*, que tiene los huesos completos de sus extremidades.